

Palmyra, Nueva York (1820): José Smith y su familia vivían aquí. Todos los miembros de la familia de José asistían a diferentes iglesias y José no sabía a cuál de ellas unirse. Él leyó en la Biblia: "Si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a Dios" (Santiago 1:5).

La Arboleda Sagrada (primavera de 1820): José Smith oró y preguntó a Dios a qué iglesia debía unirse. El Padre Celestial y Jesucristo lo visitaron. Le dijeron que no debía unirse a ninguna de las iglesias. Llamaron a José para que ayudara a restaurar la plenitud del Evangelio de

Jesucristo en la tierra.

La habitación de José (1823): El ángel Moroni visitó a José Smith. Le habló a José acerca de las planchas de oro que contenían la plenitud del Evangelio de Jesucristo. Mientras Moroni hablaba, José tuvo una visión del lugar en que estaban enterradas las planchas.

El cerro Cumorah (1827): El ángel Moroni entregó a José Smith las planchas de oro en el cerro Cumorah. José también recibió instrumentos especiales que habían sido enterrados con las planchas. Dios los había preparado para que lo ayudaran a traducir las planchas. Las planchas traducidas llegaron a ser el Libro de Mormón para que todos los hijos de Dios pudieran leer Sus palabras.

24 El Amigo